



REDAKTION REGATTA-REPORT UND WETTER Jane und Michael KÖNIGSTEIN i. Ts

Donnerstag 22.05. Fünfter Tag /
Etappe Warnemünde - Grömitz

Hallo Segelfreunde,



was braucht der Segler? Wind !!!! Heute haben wir einen Vierer aus E bis ENE. Die Flotte segelt raumschots wie im siebten Himmel und auch die Flaggen in Grömitz sind so richtig in ihrem Element. Die Sea Angel segelt mit 7,8 bis 8 Kn. Beim Start um 09:00 Uhr vor dem Hotel Neptun wurden bereits die Spis gesetzt. Eben, um 13:45 rief Manni an. Der Bus ist längst in Grömitz, man sitzt auf der Terasse, die ersten Yachten sind erkennbar. Wir mögen die Webcams „einschalten“. Und was sahen wir: mit Spinnaker über die Ziellinie, das ist Megasegeln, das gibt es nur bei der Hessenregatta. Widerspruch ist nicht gestattet.



13:45 Uhr: Der Bus längst in Grömitz längseits festgemacht.

Das Hafenfest muss „knorke“ gewesen sein. Gute Stimmung besonders nachdem die „Truppe“ um den Jungskipper **Michael Stötzel** mit Darbietungen aufmischte. Unser Freund **Dr. Dieter Goldschmidt** mit **Tina** kamen zur Fete, ebenso Herr **Mier**, der ehem. Leiter der Sportschule und somit unser ehem. direkter Gastgeber, zusammen mit Frau **Bolle**, die wir nicht vergessen wollen.

Klaus Dieter Lachmann kündigte an, daß der **HSeV** 2009 eine Mannschaft mit sechs Jugendlichen an den Start schicken wird. Applaus.

Viele Grüße

Michael und Jane

PS: sollten die Ergebnisse heute noch hier ankommen, werden wir sie noch gesondert losschicken.